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Предисловие

Дорогие коллеги, читатели и авторы журнала “Вычислительные технологии”!
Перед вами первый номер журнала в 2020 году, и мы продолжаем совершенствовать

его для повышения качества представления материалов и улучшения их видимости
в условиях повсеместной цифровой трансформации научной периодики. Дополнитель-
ным стимулом к этому стало то, что Консультативный комитет Scopus по отбору содер-
жания (CSAB) одобрил поданную нами заявку на включение журнала “Вычислитель-
ные технологии” в эту престижную международную базу данных научных публикаций.
Мы постараемся следовать рекомендациям экспертов CSAB по оформлению журнала
и публикуемых в нем статей, сохраняя лучшие традиции издания и его узнаваемый
стиль.

Журнал “Вычислительные технологии” всегда был независимым научным изданием,
основной принцип которого — публикация качественных научных работ с максимально
широким охватом сфер деятельности авторов: от академических научных институтов
и высшей школы до исследовательских центров наукоемких коммерческих компаний.
Мы продолжим публиковать авторов, проживающих в различных регионах страны и за
рубежом, и выдерживать ответственный подход при подготовке рукописей к изданию.

Надеемся на успешное дальнейшее сотрудничество!

Foreword

Dear colleagues, readers and authors of the Journal of Computational Technologies!
We have launched the first issue of the journal in 2020 and we are continuing to improve

the quality for presentations of the material and its visibility in the context of the widespread
digital transformation of scientific periodicals. An additional incentive to this is the fact that
the Scopus Content Selection and Advisory Board (CSAB) has approved our application
for inclusion of the Journal of Computational Technologies in this prestigious international
database. We will follow the recommendations of CSAB experts on the design of the journal
and articles published in it, while maintaining our best traditions and recognizable style.

The Journal of Computational Technologies has always been an independent scientific
periodical, the basic principles of which were the publication of high-quality scientific papers
with the widest possible coverage for the fields of activity of authors: from academic research
institutes and higher schools, to research centers of science-intensive commercial companies.
We will continue publishing authors from both various regions of Russia and overseas while
maintaining a careful approach to preparing manuscripts for publication.

We look forward to a successful cooperation!
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